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JUNTA INTERMUNICIPALDE MEDIOAMBIENTE PARA LA GESTiÓN INTEGRAL DE LA
CUENCA DEL Río COAHUAYANA (JIRCO)

ACTA DE LA SEGUNDA SESiÓN 2020 DEL CONSEJO DE ADMINISTRACiÓN DE LA JIRCO,
CELEBRADA EL DíA MARTES 01 DE DICIEMBRE DE 2020, A LAS 10:00 HORAS EN LA ESCUELA
DE MÚSICA "RUBEN FUENTES" UBICADA EN CALLE FEDERICO DEL TORO 138, COL.
CENTRO, CD GUZMÁN, ZAPOTLÁN EL GRANDE, JALISCO.

Siendo las 10:38 horas del día 01 (primero) de diciembre de 2020 (Dos mil veinte), los integrantes
del Consejo de Administración de la Junta Intermunicipal de Medio Ambiente para la Gestión Integral
de la Cuenca del Río Coahuayana (JIRCO), representados en este acto parlas titulares y/o suplentes
de los Presidentes Municipales de Concepción de Buenos Aires, Gómez Farías, Mazamitla,
Pihuamo, Quitupan, Tamazula de Gordiano, Tecalitlán, Tonila, Tuxpan, Valle de Juárez, Zapotiltic y
Zapotlán el Grande, así como representantes de Instituciones Educativas miembros del Consejo de
Administración, el CUSur (Centro Universitario del Sur) de la UDG, ellTCG (Instituto Tecnológico de
Ciudad Guzmán) y El ITST (Instituto Tecnológico Superior de Tamazula) y Secretarías también
miembros del consejo de Administración, la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural (SADER)
del Gobierno de Jalisco, la Secretaría de Medio Ambiente y Desarrollo Territorial (SEMADET) del
Gobierno de Jalisco y, Comisión Estatal del Agua (CEA), así como la Delegación Federal de la
Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (SEMARNAT), se dan cita para celebrar la
presente Sesión Ordinaria, bajo el siguiente:

ORDENDEL DíA

1. Bienvenida a cargo del Presidente Municipal de Zapotlán EL Grande, C. J. Jesús
Guerrero Zúñiga y del Secretario de Medio Ambiente y Desarrollo Territorial, Mtro.

Sergio Humberto Graf Montero.
2. Verificación del quorum legal.
3. Lectura y aprobación del orden del día.
4. Revisión y aprobación de los informes de avance fisico financiero del ejercicio

2020.
5. Elección del Presidente del Consejo de Administración.
6. Ratificación del Director, Ing. Miguel Angel Terrones Ramírez.

7. Asuntos y comunicados generales.
8. Acuerdos.
9. Clausura.
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DESARROLLO DE LA SESiÓN

Primer punto. El Ing. Miguel Angel Terrones Ramírez, Secretario Técnico del Consejo de
Administración dio la palabra al presidente municipal de Zapotlán el Grande J. Jesús Guerrero Zúñiga
y agradeció la presencia y dio la bienvenida a Zapotlán el Grande a los presidentes municipales y
representantes consejeros que conforman el consejo de administración de la JIRCO, posteriormente
en representación del secretario Mtro. Sergio Humberto Graf Montero participo Ismael Novoa Leyva
dio la bienvenida a las autoridades y dijo que es de suma importancia el papel de la juntas
intermunicipales en el estado de Jalisco.

Segundo punto. El Ing. Miguel Angel Terrones Ramírez, Secretario Técnico del Consejo de
Administración, realizó la verificación del quórum legal, encontrándose presentes 13 (trece) de un
total de 20 (Veinte) consejeros. Razón por la cual, se informó al pleno de este Consejo de
Administración, que existe el quórum legal para desahogar la sesión ordinaria y que los acuerdos
que en ella se tomen serán válidos.

Tercer punto. Ellng. Miguel Angel Terrones Ramírez, Secretario Técnico solicitó aprobar el orden
del día y que propusieran los asuntos generales que fueran de su interés.

Asuntos generales.

1. Propusieron asuntosvarios los consejerosJ.JesusGuerrero Zuñigay el Dr.GuadalupeMichel Parra

2. La JIRCOsolicitará a la Secretaría de la Hacienda que sirva de aval y acepte la incorporación a la
modalidad 42 con respecto a la seguridad social de los empleados

El Ing. MiguelAngel Terrones Ramírezpuso a consideracióndel Pleno la aprobación del orden del
día y éste fue aprobadopor unanimidad.

Cuarto punto. Ellng. MiguelAngel Terrones Ramírezmencionósobre los informes trimestralesde
avance físico financiero del ejercicio 2020, si algún consejero tenía alguna duda o comentario y no
hubo ninguna. Posteriormentese aprobaronpor unanimidadlos informestrimestrales. Los informes
físico-financierose incluyenen la presente acta comoANEXOS

Quinto Punto. El Ing. Miguel Angel Terrones Ramírez se refirió a la elección del presidente del
ConsejodeAdministraciónque actualmenteocupael Arq. Antonio de Jesús RamírezRamosya que
termino su periodo de acuerdo al reglamento de la JIRCO, los consejeros que representan a ... ,
Pihuamo,Tonila y Concepciónde BuenosAires propusieronal el presidentede Zapotlán el Grande, ~<_•
C. J. Jesús GuerreroZúñiga como presidente del consejo de administraciónde la JIRCO y fue la '.
única propuesta, el Ing. Miguel Angel Terrones Ramírez sometió a votación y fue aprobado por ~
unanimidad por el total de los consejeros presentes para el periodo que corresponde del 01 de
diciembrede 2020 al 31 de mayo de 2021. El C. J Jesús GuerreroZúñiga agradeció la confianza y
resaltó la importanciade los temas ambientalesen el sur-sureste de Jalisco y el papel de la JIRCO
y el consejo de administraciónpar a continuar realizandoacciones.



Sexto Punto. Ellng. Miguel Angel Terrones Ramírez se refirió a la ratificación de la dirección de la
JIRCO encabezada por ellng. Miguel Angel Terrones Ramírez a lo que el Presidente del consejo de
administración J. Jesús Guerrero Zúñiga expresó que ellng. Miguel Angel Terrones Ramírez tiene
la experiencia y conocimientos por lo que propone que se ratifique en el cargo, lo mismo comento el
consejero Martín Larios y Ariana Barajas, presidentes municipales de Tecalitlán y Gómez Farías
respectivamente, seguido el presidente del consejo de administración propuso ratificar al director
Ing. Miguel Angel Terrones Ramírez por 3 años, la propuesta se sometió a votación y los consejeros
aprobaron por unanimidad ratificarlo para el periodo del 16 de noviembre de 2020 al15 de noviembre
de 2023. De igual manera se mencionó que en el momento que no presente los resultados esperados
podría ser removido del cargo.

Séptimo punto.

Asuntos generales.

El presidente del consejo de administración J. Jesús Guerrero Zúñiga mencionó la creación
de la fiscalía ambiental en Zapotlán el Grande, inspección y vigilancia en temas ambientales
y puso a disposición el apoyo en temas que competen a la fiscalía ambiental de Zapotlán el
Grande.
El consejero Dr. Guadalupe Michel Parra mencionó sobre el cambio de uso de suelo como
causa de los principales problemas ambientales y la JIRCO tiene un papel muy importante
para realizar acciones.
La JIRCO solicitará a la Secretaría de la Hacienda que sirva de aval y acepte la incorporación
a la modalidad 42 con respecto a la seguridad social de los empleados.

1.

I)1 2.

3.

Octavo Punto.

ACUERDOS

PRIMERO. Se aprueba por unanimidad el orden del día.

SEGUNDO. Se aprueba por unanimidad el Segundo Informe Trimestral de avance físico financiero
que comprende el período abril a junio de 2020 de los convenios específicos, 1. Iniciativa de
Reducción de Emisiones por deforestación y degradación que enmarca el programa de manejo del
fuego, 2. Aplicación del programa operativo anual 2020 a través de acciones y estrategias para la
gestión ambiental como mecanismos de gobemanza ambiental.

TERCERO. Se aprueba por unanimidad el Tercer Informe Trimestral de avance físico financiero que
comprende el período julio a septiembre de 2020 de los convenios específicos, 1. Iniciativa de
Reducción de Emisiones por deforestación y degradación que enmarca el programa de manejo del
fuego, 2. Aplicación del programa operativo anual 2020 a través de acciones y estrategias para la
gestión ambiental como mecanismos de gobemanza ambiental, 3. Administración y manejo de la
Laguna de Zapotlán.
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FIRMAS DE CONFORMIDAD DE LOS MIEMBROS DEL CONSEJO DE ADMINISTRACiÓN

PRESIDENCIA NOMBRE FIRMA
MUNICIPAUDEPENDENCIA

nNSTITUclON

CONCEPCiÓN DE BUENOS AIRES
José Guadalupe Buenrostro p" e:4.:~Martínez. A ~\

GÓMEZ FARíAS Ariana Baraja Gálvez

~

. )
/ -MAZAMITLA

Antonio de Jesús Ramírez
Ramos

PIHUAMO Juan Alcaraz Virgen //~.__,.-

QUITUPAN Rogelio Contreras Godoy

TAMAZULA DE GORDIANO
Francisco Javier Álvarez f ,~ c:J.-A :_..... ...
Chávez

~lIAl" "L.,) ,U.h ,óc;.J
-(J'

TECALlTLAN Martín Larios García ~,ClJl Lt.j.<ó i-{

TONILA
José Martín Hemández ~-r1,Álvarez J'

TUXPAN Edwin Romero Cortés ~.A Áw-A -
f--'

~.

VALLE DE JUÁREZ
José Manuel Chávez
Rodríguez

ZAPOTILTIC
Francisco Gerardo Sedano ,?~.

~Vizcaino rr
ZAPOTLÁN EL GRANDE J. Jesús Guerrero Zúñiga ...... l"

__/~ .__ "..

.................. :s.; .......
----:-

SEMADET
Sergio Humberto Graf
Montero



ITCG (TEC DE CD GUZMAN) Dora luz Arriaga Soto

ITST (TEC DE TAMAZULA) Saúl Munguía Ortiz

CUSur (Centro Univ. Del Sur) Jorge Galindo García.

CEA-JAl Miguel Navarro Muñoz

SEMARNAT Annando Romero Barajas

SADER Alberto Esquer Gutiérrez

CONSEJO CIUDADANO
Mercedes Hernández
Damián
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